

An die Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der Bezirksschule
Quartalsschreiben 3 / Schuljahr 2023/24

Mellingen, 8. Januar 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Ich hoffe, dass Sie frohe und erholsame Festtage verbracht haben und gut ins neue Jahr 2024 gestartet sind. Da im Januar einige Termine anstehen, folgt bereits jetzt ein weiteres Quartalsschreiben.

Rassismus

Die Weltpolitik ist seit einiger Zeit aus den Fugen geraten. Die Jugendlichen sehen über TikTok und andere Portale ungefiltert kurze Videos mit zum Teil verstörendem Inhalt. Das Geschehen in der Ukraine und im Nahen Osten beschäftigt unsere Schülerinnen und Schüler. In den Medien ist in letzter Zeit immer wieder das Thema des Antisemitismus im Zusammenhang mit beiden Kriegen thematisiert worden. So ist es nicht erstaunlich, wenn dies unsere Jugendlichen ebenso beschäftigt.

Mit Bestürzung mussten wir jedoch zur Kenntnis nehmen, dass dies, sehr vereinzelt, auch an der Schule zu antisemitischen Äusserungen von Jugendlichen geführt hat. Wir akzeptieren an unserer Schule in keiner Weise gewaltverherrlichende und rassistische Äusserungen!

Wir stehen als Schule für ein respektvolles und friedliches Zusammenleben ein. Wir haben an der Bezirksschule Schülerinnen und Schüler aus 21 Ländern und unterschiedlichen Religionen. Gegen respektloses Verhalten, egal welcher Art, gehen wir mit aller Vehemenz vor. Es hat an der Schule wie im Leben keinen Platz. Die Lehrpersonen sind angehalten, bei entsprechenden Beobachtungen sofort zu intervenieren. Bei vielen Lehrpersonen sind die Thematiken aus den beiden Kriegen im Unterricht auch aufgenommen werden.

Check S2

Am 23. Januar 2024 beginnen die zweiten Klassen mit den Schreibanlässen der Check S2 Prüfungen. Nach den Sportferien folgen die Online-Checks. Detaillierte Informationen erhalten die Eltern der zweiten Klassen in einem zweiten Anhang in dieser Klapp-Nachricht.

Mittelschulanmeldungen

Für die Schülerinnen und Schüler der 3. Klassen stehen die wichtigen Anmeldungen für die Mittelschulen an. Sobald wir den Klassen das Notenblatt verteilt haben, können sich die Schülerinnen und Schüler online für die Mittelschulen anmelden. Die Klassenlehrpersonen werden die Klassen entsprechend informieren.

Wichtig ist, dass der Anmeldeschluss vom 20. Februar 2024 unbedingt eingehalten wird und die ausgedruckten und unterschriebenen Anmeldungen und Notenblätter an diesem Termin bei den Klassenlehrpersonen sind.

Projektwoche

In der letzten Woche vor den Frühlingsferien führen wir eine Projektwoche zum Thema «neugierig sein» durch. 21 spannende Kursangebote stehen zur Auswahl. Die Anmeldung erfolgt noch vor den Sportferien.

Wahlfachanmeldungen

Kurz vor oder nach den Sportferien stellen wir den Schülerinnen und Schülern der 1. und 2. Klassen via Teams die Unterlagen für die Wahlfächer im Schuljahr 2024/25 zu. Anmeldeschluss ist Ende Februar 2024. Alle Informationen zu den Wahlfächern finden Sie auch auf unserer Website.

Die Anmeldung erfolgt online im Webuntis. Sie als Eltern unterschreiben anschliessend das ausgedruckte Anmeldeblatt, welches der Klassenlehrperson abgegeben werden muss, auch wenn man sich für kein Wahlfach entscheidet. Die Anmeldung ist für ein Schuljahr bindend.

Termine und Veranstaltungen

Mo, 08.01.24	Schulbeginn nach Stundenplan
Di, 09.01.24	Papiersammlung Klassen 2a und 2b (Informationen gehen via Teams an die Klassen)
Di, 23.01.24 am Morgen	Check S2 Deutsch Schreiben
Do, 25.01.24 am Morgen	Check S2 Französisch Schreiben
Mo, 29.01.24 am Morgen	Spieltournament 3. Klassen (Informationen gehen via Teams an die Klassen)
Di, 30.01.24	Spieltournament 1. Klassen Vormittag und 2. Klassen Nachmittag (Informationen gehen via Teams an die Klassen)
Mi, 31.01. - Do, 01.02.24	Schulfotograf
Fr, 02.02.24	Schulschluss nach Stundenplan
03.02. - 19.02.24 Sportferien	
Mo, 19.02.24	schulfrei, Weiterbildung der Lehrpersonen
Di, 20.02.24	Schulbeginn nach Stundenplan
26.02. - 08.03.24	Check S2 Online-Tests

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und stehe Ihnen bei Fragen und Anregungen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Stefan Lüpold, Schulleitung Bezirksschule